

Fecha: 18-01-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: **Más de 8.500 niñas y niños ya son parte de los jardines de verano de la Educación Parvularia Pública**

Pág. : 10

Cm2: 717,7

VPE: \$ 351.655

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Más de 8.500 niñas y niños ya son parte de los jardines de verano de la Educación Parvularia Pública

A través de 167 establecimientos en funcionamiento, los equipos educativos de JUNJI y Fundación Integra entregan una educación de calidad a las infancias, a través de actividades lúdicas, experiencias de aprendizaje significativas y alimentación saludable.

En pleno funcionamiento se encuentran los jardines infantiles de verano de la Educación Parvularia Pública que, a través de sus equipos educativos especializados, ofrece en todas las regiones del país espacios seguros, material didáctico y actividades lúdicas que potencian el bienestar integral y aprendizajes en más de 8.500 guaguas, niñas y niños durante el período estival.

Los jardines infantiles de verano, a través del programa "Vacaciones en Mí Jardín" de Fundación Integra y el "Jardín Infantil de Verano" de JUNJI, ofrecen el resguardo de la continuidad del servicio educativo en un total de 167 establecimientos, desde Arica a Punta Arenas. La modalidad funciona desde el 12 de enero al 20 de febrero en Fundación Integra, y del 19 de enero al 25 de febrero en JUNJI.

La subsecretaria de Educación Parvularia, Claudia Lagos Serrano, resaltó la importancia de estos programas, señalando que "los jardines de verano son un tremendo aporte que permite entregar un servicio de calidad a las niñas, niños y sus familias, resguardando su derecho al juego, a la participación y al bienestar integral. Nuestro compromiso es apoyar a las familias y, al mismo tiempo, asegurar espacios donde las infancias puedan desplegar todo su potencial, especialmente a través de experiencias artísticas y



de exploración del entorno natural".

Los jardines infantiles de verano cuentan con el personal idóneo, espacios seguros y un variado material didáctico para realizar talleres y actividades que buscan promover el protagonismo y aprendizaje de las niñas y niños. Todo esto, acompañado de una alimentación de calidad y saludable.

El director ejecutivo de Fundación Integra, Carlos González Rivas, destacó a los equipos, debido a que "el programa Vacaciones en mi Jardín es un apoyo fundamental para las familias en momentos donde las salas cuna y jardines infantiles cierran por el receso de verano, permitiendo a las niñas y niños acceder a actividades lúdicas y creativas, a través de sus interacciones y protagonismo, en espacios educativos amorosos, diversos, seguros y de calidad".

La vicepresidenta ejecutiva de JUNJI, Daniela Triviño Millar, subrayó que esta iniciativa "es un apoyo concreto para las familias que deben seguir trabajando en este período estival. Como JUNJI trabajamos articuladamente para disponer de todo lo necesario durante estas próximas semanas, brindando así experiencias de aprendizaje lúdicas, pertinentes y seguras para niñas y niños".

